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Wenn ihr starke Freude empfindet 

Meine Kinder, einige von euch sind schon seid längerer Zeit voller innerer und äußerer Freude und ihr 

habt Mich gefragt, ob das so sein darf. Natürlich darf das sein, Meine Kinder. Aber auch kleine 

Heilungsfortschritte bei langwierigen Heilungsprozessen solltet ihr immer voller Freude dankbar 

annehmen und vor allem nicht verzweifeln, wenn Heilungsprozesse länger dauern, als ihr gemeint 

habt. Alles braucht seine Zeit – auch Heilungen von heftigen „Krankheiten“. Amen. 


